



Commission scolaire
DES PHARES



Centre de
formation
Rimouski-Neigette

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le département d'ébénisterie du Centre de formation de Rimouski-Neigette reçoit des dons de deux grandes entreprises de la région

Rimouski, le 13 mai 2015 – Le Centre de formation de Rimouski-Neigette est fier de recevoir les dons de deux entreprises importantes de la région pour la formation des élèves inscrits en Ébénisterie, Uniboard Canada, division de Sayabec, et Miralis, de Saint-Anaclet-de-Lessard.

L'entreprise Uniboard Canada, division Sayabec, leader mondial dans la fabrication de panneaux pour composantes de meuble, a fourni du matériel afin de permettre aux élèves inscrits au programme d'ébénisterie d'apprendre les techniques de fabrication de meubles et d'armoires de cuisine.



Autre fier partenaire, l'entreprise Miralis inc., de Saint-Anaclet-de-Lessard, a donné des placages de bois d'une valeur de plus de 3 000 \$. Ce matériel va permettre aux élèves d'acquérir les nouvelles pratiques et tendances dans la fabrication contemporaine.

« Dans le souci de préparer adéquatement la relève de demain, l'équipe du département d'ébénisterie du Centre de formation est toujours prête à créer, à innover et à développer des partenariats avec les entreprises. Merci aux entreprises qui ont à cœur d'augmenter la qualification professionnelle des futurs travailleurs en ébénisterie », a mentionné M. Bertrand Michaud, directeur du Centre de formation professionnelle de Rimouski-Neigette.



Les enseignants et les élèves du programme d'Ébénisterie présentent leurs produits aux clients du Carrefour de Rimouski.



Les élèves de première année inscrits au programme d'Ébénisterie.

-30-

Source : Christiane Chénard, conseillère pédagogique
Centre de formation de Rimouski-Neigette
418 722-4922

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.